

## 98 Orang Taruna Taruni Poltek Perikanan Pangandaran Dilantik

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 17, 2022 - 13:42



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata menghadiri pelantikan Taruna Taruni Angkatan Ke VI Politeknik Kelautan Perikanan Pangandaran bertempat di Gedung Rektorat Lantai 3, Sabtu (17/12/2022).

Direktur Politeknik KP Pangandaran Arpan Nasri Siregar, S.Pi., M.S.T.Pi., menyampaikan jumlah taruna/taruni yang dilantik sebanyak 98 orang yang telah melewati proses seleksi secara nasional.

Pada kesempatan tersebut Kepala Badan Riset dan Sumber Daya Manusia Kelautan Perikanan(BRSDM KP) Dr. I Nyoman Radiarta, S.Pi., M.Sc., menuturkan mengenai 5 program prioritas Kementerian Kelautan dan Perikanan yang berlandaskan ekonomi, diantaranya:

1. Perluasan kawasan konservasi mencapai 30% dari seluruh luas perairan

Indonesia

2. Penerapan penangkapan ikan secara terukur yang berbasis kuota.
3. Pengembangan perikanan budidaya secara berkelanjutan
4. Pemanfaatan kawasan pesisir dan pulau-pulau kecil secara berkelanjutan sesuai dengan aturan-aturan yang telah ditetapkan
5. Bulan cinta laut, artinya dalam satu bulan kegiatan penangkapan ikan dialihkan menjadi kegiatan pengumpulan sampah-sampah plastik yang ada di laut.

Sementara, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya meyakini bahwa dengan luasnya wilayah laut Indonesia, memerlukan sumber daya manusia yang handal untuk menjaga dan mengelolanya.

"Luas laut kita di Indonesia lebih luas dari daratan, dengan luas laut yang luar biasa, sumberdaya hayati yang luar biasa, potensi-potensi yang luar biasa, untuk mengelola hal tersebut diperlukan SDM yang baik" Kata Jeje.

Menurutnya, para taruna/taruni yang sudah dilantik, diharapkan dapat berperan dalam upaya pengelolaan laut yang berkelanjutan.

Selain itu, Bupati juga menyampaikan komitmennya untuk menolak penangkapan babylobster agar kekayaan biota laut ini tetap terjaga," Ujarnya.

Turut hadir pada kesempatan tersebut Kapolres Pangandaran, Kepala Dinas Kelautan Perikanan dan Ketahanan Pangan Kabupaten Pangandaran, Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan UMKM Kabupaten Pangandaran, Kepala Badan Riset dan Sumber Daya Manusia Kelautan dan Perikanan (BRSDM KP), Direktur Politeknik KP Pangandaran, Para Pimpinan dan tenaga pendidik Politeknik KP Pangandaran.\*\* (Zesyckha)